

## Communiqué de presse

### **Gratuité au Musée Bartholdi pour célébrer l'*Independence Day***

Comme il est de tradition, le Musée Bartholdi célèbrera le jour anniversaire de la Déclaration d'Indépendance des Etats-Unis en accordant la gratuité à tous ses visiteurs. Cette année l'*Independence Day*, le 4 juillet, tombe un mardi, jour de fermeture du musée. **Le jour de gratuité aura donc lieu mercredi 5 juillet.**

Pour ajouter à l'esprit de fête, les comédiens de la Caravane des Illuminés (CIA) se chargeront de renseigner les visiteurs sur l'épopée de la Statue de la Liberté et sur le parcours de Bartholdi. Pour l'occasion, ils devraient s'intéresser tout particulièrement à l'influence de La Fayette dans l'œuvre et la pensée du statuaire.

Lors du 28 octobre dernier, pour le 130<sup>ème</sup> anniversaire de l'inauguration de la Statue de la Liberté, leur prestation, aussi humoristique que pédagogique, avait fait l'unanimité. Bartholdi qui pratiquait volontiers l'humour et la transgression serait à coup sûr heureux de recevoir de nouveau les trublions de la CIA dans sa maison natale !

#### En savoir plus

Cadeau du peuple français au peuple américain, la Statue de la Liberté a été imaginée dans un premier temps pour célébrer le centenaire de la Déclaration d'Indépendance. Elle symbolise l'amitié entre deux nations qui, au 19<sup>e</sup> siècle, inventaient le modèle républicain et démocratique devenu depuis la norme en Occident et au-delà.

Manifeste politique, cette gigantesque statue est sans doute aujourd'hui l'œuvre d'art la plus connue au monde. Toujours, sa seule silhouette évoque la liberté en marche, l'espoir et la puissance, au point de représenter un emblème à part entière pour la nation américaine.

#### Contact presse :

**Delphine Sivignon**

+33 (0)3 69 99 56 21

+33 (0)6 99 02 64 33

[delphine.sivignon@colmar.fr](mailto:delphine.sivignon@colmar.fr)